



6 Pièces

145 m²

Réf. 85504260

350 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - situé en plein centre du charmant village de Ménerbes, l'un des joyaux historiques du Luberon Célèbre pour son authenticité et ses ruelles pittoresques, cette maison de village de 90 m² habitables est une véritable perle rare. Dès l'entrée, vous découvrirez un séjour lumineux avec cuisine ouverte, prolongé par une véranda qui donne accès à une cour extérieure. Cette dernière offre une vue panoramique époustouflante sur la vallée du Luberon, le Mont Ventoux, ainsi que les célèbres villages de Gordes et Roussillon. Cet espace extérieur, au fort potentiel d'aménagement, promet des ...

Exclusive listing - located in the center of the picturesque village of Ménerbes, a historic gem of the Luberon renowned for its authenticity and charming pedestrian streets, this 90 m² village house is a true rare find. Upon entering, you'll discover a bright living room with an open kitchen, extended by a veranda leading to an outdoor courtyard. This courtyard offers a breathtaking panoramic view of the Luberon valley, Mont Ventoux, and the iconic villages of Gordes and Roussillon. With great potential for customization, this outdoor space promises unforgettable moments in a stunning ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

